

MENSAJE DONADO POR EL GRUPO DEL AMOR DEL LA SS. TRINIDAD

www.gruppodellamoredellasstrinita.it E-mail: info@gruppodellamoredellasstrinita.it

MENSAJE DEL VIERNES 22 DE AGOSTO DE 2025 GRUTA "MARIA SS. DEL PONTE" Y AL PUENTE - PARTINICO (PA) ITALIA

MARÍA VIRGEN SANTÍSIMA

Hijos míos, también hoy estoy en medio de ustedes con grandísima potencia, aunque las pruebas, los sufrimientos, muy a menudo los afligen, los agobian; cuando vienen aquí, sus corazones empiezan a regocijarse porque aquí la Mi Presencia es muy fuerte, quienquiera que llega aquí es consolado por Mi amor, el aire que respiran aquí llena su alma porque aquí el mal no existe aunque parezca un lugar abandonado pero la pureza la encontrarán siempre, porque los Arcángeles protegen este lugar, esta Gruta, la Gruta que ha custodiado la Mi Estatua por siglos, la misma estatua que está custodiada en el Santuario, para muchos todo esto es una levenda pero sus corazones saben que lo que se cuenta es la verdad. Se disputaron la Mi Estatua en esa época, habían comprendido que ella era milagrosa, era misteriosa, porque muchos testimonios han contado lo increíble. Puse a Jesús más de una vez entre los brazos de quien se encargaba de la Mi Estatua, caminé delante de muchos ojos, todo esto ha sucedido durante estos siglos, incluso cuando la estudiaban nunca la encontraban en el mismo lugar, por el gran temor renunciaban y no continuaban más. Mi hijo Giovanni Cappellino fue el único al que le revelé la importancia de la Mi Estatua contando a Él cada cosa, aunque Giovanni era muy pequeño para comprender, Él supo testimoniar porque se dejaba guiar por las Mis Palabras creyendo todo sin dudar nunca, por eso Él vivió aquí Miraculosamente por voluntad de Dios Padre Omnipotente, su historia es extraordinaria porque pertenece al futuro, se comprenderá que a Dios Padre Omnipotente nada es imposible, siempre ha enviado Ángeles a la tierra, siempre ha mostrado Su presencia en el mundo pero el hombre la mayoría de las veces cree solo en lo que ve, y cuando cree en lo que no ve se deja confundir rápidamente, el corazón hijos Míos dice la verdad, es a ese que deben seguir no a su mente, en los corazones está la presencia constante de Mi Hijo Jesús, nada puede cambiar esto, por eso muchas veces están combatidos, su mente sigue lo que a menudo ve conduciéndolos a cometer muchos errores consigo mismos, con los que los rodean, todo esto es obra del mal que quiere obstaculizar los designios de Dios Padre Omnipotente, por eso hijos míos sean siempre perseverantes.

Hijos míos, cuando se confirmen muchas profecías este lugar será conocido en todo el mundo, muchos vendrán desde Jerusalén para posar el pie sobre la Mi Huella, comprendan cuán grande es este proyecto revelado antes a ustedes.

Los amo, los amo, nuchos corazones han recibido una grandísima alegría, muchos han sentido una fuerte conmoción, confirmen hijos míos.

Con gran sencillez Cappellino vivía todo esto, el mundo lo conocerá pronto, pero Les pido que perseveren, Yo les dono la fuerza.

También hoy esta misión ha llegado a su fin como Dios Padre Omnipotente deseaba,

Les espero hijos Míos para la próxima misión, consigan las alegrías para vivir lo que vivió el pequeño Pastor.

Los amo y los bendigo a todos, en el nombre del **Padre**, del **Hijo** y del **Espíritu Santo.** ¡Shalom! Paz hijos míos.